

INDIKATOR KINERJA UTAMA PENGADILAN TINGKAT PERTAMA**PENGADILAN AGAMA SE-WILAYAH JAWA TENGAH
SATKER : PENGADILAN AGAMA SUKOHARJO**

No	Kinerja Utama	Indikator Kinerja Utama	Penjelasan	Penanggung Jawab	Sumber Data
1	Peningkatan Penyelesaian Upaya Mediasi	Prosentase mediasi yang diselesaikan	Perbandingan antara mediasi yang disekepakati dengan jumlah mediasi yang diterima dan menjadi perkara	Panitera/Sekretaris Pengadilan Tingkat Pertama	Laporan Bulanan dan Laporan Tahunan.
2	Peningkatan penyelesaian perkara	a. Prosentase perkara yang diselesaikan	Perbandingan antara perkara yang diminutasi dan disampaikan kepada para pihak pencari keadilan dengan jumlah perkara yang diregister.	Panitera/Sekretaris Pengadilan Tingkat Pertama	Laporan Bulanan dan Laporan Tahunan.
		b. Prosentase sisa perkara yang diselesaikan	Perbandingan antara Sisa perkara yang diminutasi dan disampaikan kepada para pihak pencari keadilan dengan jumlah sisa perkara (kriteria sisa perkara dan perkara yang selesai mengacu pada pola Bindalmin tentang jangka waktu penanganan perkara pada Pengadilan Tingkat Pertama)	Panitera/Sekretaris Pengadilan Tingkat Pertama	Laporan Bulanan dan Laporan Tahunan.
3	Peningkatan tertib administrasi perkara	a. Prosentase pola prosedur penerimaan perkara yang diregister dan siap disidangkan ke Majelis	Perbandingan antara berkas perkara yang diterima Pengadilan Tingkat Pertama dengan berkas perkara yang disidangkan.	Panitera/Sekretaris Pengadilan Tingkat Pertama	Laporan Bulanan dan Laporan Tahunan.
		b. Prosentase berkas yang diajukan banding, kasasi dan PK yang disampaikan secara lengkap	Perbandingan antara berkas yang diajukan banding, kasasi dan PK yang lengkap (terdiri dari Bundel A dan Bundel B) dengan jumlah berkas yang dikembalikan oleh Pengadilan Tingkat Banding dan Mahkamah Agung.	Panitera/Sekretaris Pengadilan Tingkat Pertama	Laporan Bulanan dan Laporan Tahunan.

No	Kinerja Utama	Indikator Kinerja Utama	Penjelasan	Penanggung Jawab	Sumber Data
		c. Prosentase Penyampaian pemberitahuan Pemanggilan Sidang Tepat Waktu	Penyampaian panggilan sidang minimal 3 hari sebelum sidang sehingga dapat dikatakan tepat waktu.	Juru Sita	Laporan Bulanan
		d. Prosentase Penyampaian Pemberitahuan Relas Putusan Tepat Waktu , Tempat dan para Pihak	a. Pemberitahuan isi putusan secepatnya untuk dilaksanakan. b. Disampaikan kepada para pihak sesuai alamat yang ditunjuk.	Panitera/Sekretaris Pengadilan Tingkat Pertama	Laporan Bulanan
		e. Prosentase Penyitaan tepat waktu dan tempat	Sesuai dengan permintaan Pemohon Sita.	Panitera/Sekretaris Pengadilan Tingkat Pertama	Laporan Bulanan
4	Peningkatan Kualitas SDM	a. Prosentase pegawai yang mengikuti diklat teknis yudisial	Perbandingan antara SDM Teknis yang mengikuti diklat dan yang belum mengikuti Diklat.	Panitera/Sekretaris Pengadilan Tingkat Pertama	Laporan Bulanan, Laporan Tahunan,
		b. Prosentase pegawai yang lulus diklat non yudisial	b.1 Perbandingan antara SDM Non teknis yang diajukan untuk mengikuti diklat sehingga memperoleh kelulusan/bersertifikat diklat Kepemimpinan, Sertifikasi Pengadaan barang dan jasa, dengan jumlah yang mengikuti diklat.	Panitera/Sekretaris Pengadilan Tingkat Pertama	Laporan Bulanan, Laporan Tahunan,
			b.2 Perbandingan antara SDM yang diajukan untuk mengikuti pendidikan rintisan gelar sehingga memperoleh kelulusan/bersertifikat dengan jumlah yang mengikuti diklat.	Ketua Pengadilan Tingkat Pertama dan Panitera/Sekretaris Pengadilan Tingkat Pertama	Laporan Bulanan, Laporan Tahunan,

No	Kinerja Utama	Indikator Kinerja Utama	Penjelasan	Penanggung Jawab	Sumber Data
5	Peningkatan kualitas pengawasan	a. Prosentase pengaduan yang ditindaklanjuti	Perbandingan jumlah pengaduan yang ditindaklanjuti mengenai perilaku aparat peradilan (teknis dan non teknis) dengan jumlah pengaduan yang dilaporkan.	Ketua Pengadilan Tingkat Pertama dan Panitera/Sekretaris Pengadilan Tingkat Pertama	Laporan Hasil Pengaduan Masyarakat
		b. Prosentase temuan yg ditindaklanjuti	Perbandingan jumlah temuan yang ditindaklanjuti hasil pengawasan internal (Tim Pengawasan Pengadilan Tingkat Pertama dan Badan Pengawasan) dan eksternal (Badan Pemeriksa Keuangan) dengan temuan yang dilaporkan	Ketua Pengadilan Tingkat Pertama dan Panitera/Sekretaris Pengadilan Tingkat Pertama	Laporan Hasil Kegiatan Pengawasan Melekat
6	Peningkatan aksesibilitas masyarakat terhadap peradilan (access to justice)	Prosentase proses penyelesaian perkara yang dapat dipublikasikan	Perbandingan prosentase proses putusan perkara yang sudah diminutasi dan dapat didownload di website Pengadilan Tingkat Pertama (Sesuai SK KMA No 144 Th 2007 tentang Keterbukaan informasi peradilan) dengan perkara yang diputus.	Panitera/Sekretaris Pengadilan Tingkat Pertama	Laporan Bulanan dan Laporan Tahunan.